شروط وأحكام عروض بطاقات بنك دبي الإسلامي Cards offers T&C's



The Ritz -Carlton Ras Al Khaimah Al Hamra Beach

20% off rooms Mon – Thurs from best available rates

15% off rooms Fri, Sat and Sun from best available rates (minimum two -night stay required)

Terms & Conditions:

- Offer to be booked with DIB Credit Card via <u>https://bit.ly/RCAlHamraBeach</u>, use promo code BKS when you select "Reserve now" on the page
- Includes breakfast for 2 adults and kids 12 and under using existing bedding and AED 200 resort credit once per stay, breakfast is served at Shore House
- Offer is not valid in conjunction with any other promotions or discount Programme
- Offer is fully yieldable
- Valid for all villa types
- Offer and villas are subject to availability at the time of booking
- Booking must be received 48 hours before date of arrival
- Not valid during EID, peak season/ periods and public holidays
- Supplement of Half Board at AED 150 per person per day & Full Board at AED 300 per person per day
- Credits must be used in the property that is booked and during the stay dates booked only
- 7 days cancellation policy applies, full cancellation charges will be paid. The cancellation policy may vary based on the dates/ period/ seasonality as discerned by the Hotel
- Any No shows will be charged 100% of the entire stay
- Taxes are Subject to 10% service charge, 5% VAT, % Destination Fee and AED 20 Tourism fee per night
- Kids stay for free with parents at 11.99 or less with existing bedding, 12 and above charges as an adult
- Maximum occupancy is 2 Adults and 1 Child or 3 Adults only. Supplement for the 3rd Adult is AED 400 inclusive of extra bed and breakfast at Shore House Restaurant
- Valid from 1st May, 2023 until 20th December, 2023 and from 2nd Jan 2024 until 30th April, 2024
- DIB and Partner Terms and conditions apply

فندق ريتز كارلتون رأس الخيمة شاطئ الحمرا

خصم بنسبة 20% على الغرف من الإثنين إلى الخميس على أفضل الأسعار المتاحة

خصم بنسبة 15% على الغرف أيام الجمعة والسبت والأحد على أفضل الأسعار المتاحة (الحد الأدنى للإقامة بواقع ليلتين)

الشروط والأحكام:

- يجب حجز العرض من خلال بطاقة ائتمان بنك دبي الإسلامي عبر <u>https://bit.ly/RCAlHamraBeach</u>، استخدم الرمز الترويجي BKS عند تحديد «احجز الآن» على الصفحة
- يشمل العرض وجبة إفطار لشخصين بالغين وطفلين بعمر 12 عاماً أو أقل واستخدام الأسرّة الموجودة ورصيداً قابلاً للاستخدام داخل المنتجع بقيمة 200 درهم مرة واحدة لكل إقامة، ويتم تقديم وجبة الإفطار في مطعم شور هاوس
 - لا يسري العرض بالتزامن مع أي عروض ترويجية أو برنامج خصم آخر
 - يمكن الاستفادة من العرض بالكامل حسب أفضل أسعار الشرائح
 - يسري العرض على جميع أنواع الفلل
 - يخضع العرض والفلل للتوافر وقت الحجز
 - يجب استلام الحجز قبل 48 ساعة من تاريخ الوصول
- لا يسري العرض خلال العيد وموسم/فترات الذروة والعطلات الرسمية
- يمكن إضافة نصف إقامة مقابل 150 درهماً للفرد في اليوم وإضافة إقامة كاملة مقابل 300 درهماً للفرد في اليوم
- يجب استخدام الأرصدة في مكان الإقامة المحجوز وخلال تواريخ الإقامة المحجوزة فقط
 - تطبق سياسة الإلغاء لمدة 7 أيام، وسيتم دفع رسوم الإلغاء بالكامل. قد تختلف سياسة الإلغاء بناءً على التواريخ/الفترة/ الموسم حسبما يحدده الفندق
 - سيتم خصم 100% من قيمة الإقامة في حالة عدم الحضور
 - تخضع الضرائب لرسوم خدمة بنسبة 10% وضريبة قيمة مضافة بنسبة 5% ورسوم وجهة بنسبة %ورسوم سياحة بقيمة 20 درهما فى الليلة
 - يسمح للأطفال الذين تقل أعمارهم عن 12 عاماً بالإقامة مع آبائهم باستخدام الأسّرة المتاحة، وسيتم محاسبة الأطفال الذي تبلغ أعمارهم 12 عاماً فما فوق كشخص بالغ
- الحد الأقصى للإشغال هو شخصان بالغان وطفل واحد أو ثلاثة أشخاص بالغين فقط. تضاف رسوم بقيمة 400 درهم للشخص الثالث ويشمل ذلك سريراً إضافياً ووجبة إفطار في مطعم شور هاوس
- يسري العرض من 1 مايو 2023 حتى 20 ديسمبر 2023 ومن
 2 يناير 2024 حتى 30 أبريل 2024
 - تطبق شروط وأحكام بنك دبي الإسلامي والشريك